

BOLETÍN DE PRENSA No. 549 ->>

- Más de 40 egresados conforman las primeras generaciones de los diplomados en Desarrollo de Habilidades Gerenciales y Comercio Electrónico.
- Oferta de extensión académica de la UAA ofrece alternativas de actualización en respuesta a las necesidades de las empresas.

Más de 40 profesionistas de la entidad concluyeron sus actividades formativas en los diplomados en Desarrollo de Habilidades Gerenciales, así como en Comercio Internacional, programas de extensión académica de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, coordinados por el Centro de Ciencias Económicas y Administrativas, que buscan la actualización de los recursos humanos de diferentes sectores productivos a través del conocimiento de vanguardia y con una visión integral.

Además de fortalecer las actividades de vinculación con el sector empresarial y egresados de la Institución de diferentes áreas del conocimiento, esta oferta educativa de la UAA busca poner a disposición de los profesionistas en la entidad una opción de capacitación y actualización constante, al identificar las necesidades de los sectores productivos y manteniendo la calidad educativa que distingue a la Máxima Casa de Estudios de Aguascalientes.

La primera generación de diplomado en Desarrollo de Habilidades Gerenciales estuvo conformada por 25 profesionistas, empresarios y recién egresados de la UAA, quienes cursaron ejes temáticos como pensamiento estratégico, toma de decisiones a partir de elementos cuantitativos, diseño e implementación de proyectos, comunicación, liderazgo, ética y valores empresariales.

Es importante destacar que para el diseño de este programa educativo de la UAA se aplicaron encuestas y se sostuvieron encuentros con empresas de diferentes giros económicos para lograr identificar las necesidades del sector productivo en Aguascalientes, como fortalecer el trabajo en equipo, por lo cual la Institución ratifica su vinculación estratégica con el objetivo de impactar benéficamente en la sociedad.

Por otra parte, la primera generación del diplomado en Comercio Internacional se integró por cerca de 20 profesionistas de disciplinas económico-administrativas, en su mayoría trabajadores de diferentes empresas que, aunque ya están laborando en áreas de exportación e importación, necesitan de actualización constante frente a diversas modificaciones de ley y formatos aduaneros.

Los estudiantes de este diplomado tomaron módulos sobre bases y procesos de exportación, operación aduanera, esquemas fiscales, medios de defensa legal y ética en negocios internacionales, con lo cual no sólo se propugnó una capacitación profesional, sino que también una formación integral.

Cabe mencionar que como parte de este programa educativo de extensión se tuvo la



participación de titulares y representantes de organismos aduanales a nivel federal y local, profesionistas en activo en el comercio internacional de Jalisco, así como académicos de la Ciudad de México.